
	  

	  

Pastor:	  René	  B.	  Betancourt 
TEMA:	  PRINCIPIOS	  PARA	  ROMPER	  CON	  TODAS	  LAS	  MALDICIONES 

2ª	  REYES	  4:1-‐7 
	   
Una	  mujer,	   de	   las	   mujeres	   de	   los	   hijos	   de	   los	   profetas,	   clamó	   a	   Eliseo,	   diciendo:	   Tu	   siervo	  mi	  
marido	  ha	  muerto;	  y	  tú	  sabes	  que	  tu	  siervo	  era	  temeroso	  de	  Jehová;	  y	  ha	  venido	  el	  acreedor	  para	  
tomarse	  dos	  hijos	  míos	  por	  siervos.	  2	  Y	  Eliseo	  le	  dijo:	  ¿Qué	  te	  haré	  yo?	  Declárame	  qué	  tienes	  en	  
casa.	  Y	  ella	  dijo:	  Tu	  sierva	  ninguna	  cosa	  tiene	  en	  casa,	  sino	  una	  vasija	  de	  aceite.	  3	  El	  le	  dijo:	  Ve	  y	  
pide	   para	   ti	   vasijas	   prestadas	   de	   todos	   tus	   vecinos,	   vasijas	   vacías,	   no	   pocas.	   4	   Entra	   luego,	   y	  
enciérrate	  tú	  y	  tus	  hijos;	  y	  echa	  en	  todas	  las	  vasijas,	  y	  cuando	  una	  esté	  llena,	  ponla	  aparte.	  5	  Y	  se	  
fue	   la	  mujer,	   y	   cerró	   la	   puerta	   encerrándose	   ella	   y	   sus	   hijos;	   y	   ellos	   le	   traían	   las	   vasijas,	   y	   ella	  
echaba	  del	  aceite.	  6	  Cuando	   las	  vasijas	  estuvieron	   llenas,	  dijo	  a	  un	  hijo	  suyo:	  Tráeme	  aún	  otras	  
vasijas.	  Y	  él	  dijo:	  No	  hay	  más	  vasijas.	  Entonces	  cesó	  el	  aceite.	  7	  Vino	  ella	  luego,	  y	  lo	  contó	  al	  varón	  
de	  Dios,	  el	  cual	  dijo:	  Ve	  y	  vende	  el	  aceite,	  y	  paga	  a	  tus	  acreedores;	  y	  tú	  y	  tus	  hijos	  vivid	  de	  lo	  que	  
quede.2	  Reyes	  4:1-‐7	  	  
 
1.	  Tener	  una	  Maldición 
No	  puede	  ser	  sano	  si	  no	  está	  enfermo,	  no	  puede	  salir	  de	  una	  deuda	  si	  no	  tiene	  ni	  una.	   
Entonces	   si	   usted	   está	   en	   deuda,	   la	  miseria,	   la	   pobreza,	   la	   ruina	   y	   enfermedad	  de	   un	   grito	   de	  
júbilo	  porque	  el	  primer	  requisito	  para	  romper	  la	  maldición	  ya	  lo	  	  tiene,	  porque	  no	  hay	  nada	  más	  
terrible	  que	  uno	  estar	  viviendo	  hasta	  el	  cuello	  de	  deudas,	  o	  toda	  la	  vida	  enfermo,	  toda	  la	  vida	  en	  
crisis	  y	  que	  ahora	  a	  mi	  me	  digan	  que	  Dios	  puede	  cambiar	  todo,	  es	  para	  pegar	  un	  grito.	   
Dios	  va	  a	  usar	  como	  materia	  prima	  lo	  que	  te	  ha	  oprimido. 
	   
2.	  Estar	  al	  lado	  del	  Hombre	  De	  Dios. 
Me	  llama	  la	  atención	  que	  dice	  "...mi	  marido	  era	  un	  hombre	  temeroso	  de	  Jehová..." 
Vivía	  en	  un	  círculo	  de	  profetas	  y	  para	  mí	  fue	  un	  mentiroso	  porque	  aunque	  tuvo	  a	  su	  mujer	  con	  
todas	   las	  cosas	  suplidas	  todo	   lo	  debía	  y	  murió	  antes	  de	  tiempo	  ni	  siquiera	  pudo	  ver	  a	  sus	  hijos	  
crecer	  para	  mí	  lo	  mataron	  las	  deudas	  él	  se	  movía	  en	  ese	  círculo	  y	  nunca	  le	  dijeron	  que	  la	  deuda	  lo	  
iba	  a	  matar. 
A	  esta	  mujer	  cuando	  se	  murió	  el	  esposo	  al	  otro	  día	  le	  tocaron	  la	  puerta	  para	  cobrarle	  la	  deuda	  de	  
su	  marido	  y	  ella	  dijo:	  Muerto	  el	  perro	  muerta	  la	  rabia	  y	  ellos	  le	  respondieron:	  No	  señora	  o	  paga	  o	  
nos	  llevamos	  a	  sus	  hijos. 
Esto	  es	  porque	  la	  deuda,	  la	  miseria,	  la	  pobreza,	  la	  ruina	  me	  arrebata	  la	  familia,	  ahora	  la	  mujer	  se	  
encuentra	  con	  el	  marido	  muerto,	  con	   la	  deuda	  y	  con	  que	   le	  van	  a	  quitar	   los	  hijos	  y	  a	  pesar	  del	  
fracaso	   de	   marido	   que	   tenia	   ella	   toma	   una	   decisión	   y	   es	   correr	   al	   Varón	   de	   Dios.	   El	   rico	   se	  
enseñorea	  de	  los	  pobres,	  Y	  el	  que	  toma	  prestado	  es	  siervo	  del	  que	  presta.	  Proverbios	  22:7 
2	  Crónicas	  20:20...creed	  a	  sus	  profetas	  y	  seréis	  prosperados... 
El	  le	  respondió:	  He	  aquí	  ahora	  hay	  en	  esta	  ciudad	  un	  varón	  de	  Dios,	  que	  es	  hombre	  insigne;	  todo	  
lo	  que	  él	  dice	  acontece	  sin	  falta.	  Vamos,	  pues,	  allá;	  quizá	  nos	  dará	  algún	  indicio	  acerca	  del	  objeto	  
por	  el	  cual	  emprendimos	  nuestro	  camino.	  7	  Respondió	  Saúl	  a	  su	  criado:	  Vamos	  ahora;	  pero	  ¿qué	  
llevaremos	   al	   varón?	   Porque	   el	   pan	   de	   nuestras	   alforjas	   se	   ha	   acabado,	   y	   no	   tenemos	   qué	  
ofrecerle	   al	   varón	   de	   Dios.	   ¿Qué	   tenemos?	   8	   Entonces	   volvió	   el	   criado	   a	   responder	   a	   Saúl,	  



diciendo:	  He	  aquí	  se	  halla	  en	  mi	  mano	  la	  cuarta	  parte	  de	  un	  siclo	  de	  plata;	  esto	  daré	  al	  varón	  de	  
Dios,	  para	  que	  nos	  declare	  nuestro	  camino.	  1ª	  Samuel	  9:6-‐8 
Nunca	  debo	  dejar	  que	  nadie	  ponga	  valor	  a	   lo	  que	  hago	  porque	  yo	  solo	  se	  cuanto	  vale	  eso	  que	  
hago.	  Si	  usted	  vale	  mucho	  levante	  la	  cabeza,	  no	  se	  deje	  pisotear	  por	  nadie.	  
 
3.	  Tener	  una	  semilla	  para	  Sembrar. 
Es	  más	  fácil	  que	  otro	  ore	  por	  ti	  y	  uno	  no	  hacer	  nada,	  pero	  los	  milagros	  los	  hacemos	  como	  cuerpo.	  
Eliseo	  la	  quería	  confrontar	  	  para	  que	  ella	  produjera	  el	  cambio	  de	  su	  vida.	  En	  ese	  tiempo	  el	  aceite	  
era	  la	  moneda	  y	  la	  semilla	  que	  esa	  mujer	  tenía. 
2	  Reyes	  4:2	  Qué	  puedo	  yo	  hacer	  por	  ti?	  	  Dime	  qué	  tienes	  en	  tu	  casa.	  Ella	  respondió:	  Tu	  sierva	  no	  
tiene	  ninguna	  cosa	  en	  la	  casa,	  	  sino	  una	  vasija	  de	  aceite. 
El	   problema	   es	   que	   tenemos	   grandes	   beneficios	   con	   poca	   inversión,	   nos	   hemos	   metido	   en	  
problemas	  de	  millones	  pero	  cuando	  hay	  que	  creerle	  a	  Dios	  vivimos	  con	  una	  limosna. 
	   
Mi	  semilla	  tiene	  2	  habilidades. 
	  1.Es	  más	   poderosa	   que	   la	   unción.	  Hay	   gente	   que	   tiene	  unción	  pero	   sin	   semillas	   no	   sirve	   para	  
nada. 
2.Es	  el	  ejército	  que	  Dios	  va	  a	  usar	  para	  destruir	  a	  todos	  mis	  enemigos.	   
Cuando	  Adán	  y	  Eva	  fallaron,	  Dios	  viene	  a	  hablar	  con	  la	  serpiente. 
Génesis	  3:15	  Pondré	  enemistad	  entre	  ti	  y	  la	  mujer,	  Y	  entre	  tu	  simiente	  y	  la	  simiente	  suya;	  Esta	  te	  
herirá	  en	  la	  cabeza,..." 
Dios	  no	  necesito	  Ángeles,	  no	  necesito	  un	  ejército,	  el	  necesito	  una	  semilla	  (Jesús)	  para	  vencer	  al	  
diablo	  y	  en	  la	  cruz	  los	  despedazo	  para	  toda	  la	  eternidad.	   
Entonces	  si	  mi	  semilla	  es	  buena	  mi	  ejercito	  será	  bueno	  y	  si	  es	  mala	  mi	  ejercito	  será	  malo. 
Lo	  que	  diferenta	  a	  los	  cristianos	  exitosos	  de	  los	  fracasados	  es	  la	  calidad	  de	  la	  semilla. 
Si	   tu	  diezmo	  esta	  partido	  no	   sirve,	   si	   tu	  ofrenda	  esta	  partida	  no	   sirve,	   si	   no	  das	  pactos	  no	  das	  
primicias,	  tus	  cosechas	  están	  en	  crisis.	  	  	   
Eliseo	  le	  dijo	  a	  la	  mujer	  que	  siembre	  una	  semilla	  esta	  mujer	  tenía	  un	  poco	  de	  aceite	  y	  el	  profeta	  le	  
dijo:	  Hazlo! 
	  
4.	  Hablar	  bien	  de	  la	  Semilla 
Él	  le	  dijo:	  Ve	  y	  pídeles	  vasijas	  prestadas	  a	  todos	  tus	  vecinos,	  	  vasijas	  vacías,	  	  todas	  las	  que	  puedas	  
conseguir. 
	  Todos	  sabían	  que	  estaba	  endeudada	  y	  que	  tenía	  que	  pagar	  y	  ella	  salió	  a	  pedir	  vasijas	  y	  cada	  uno	  
de	  sus	  vecinos	  les	  contaba	  que	  hacia	  lo	  que	  el	  profeta	  le	  dijo	  para	  salir	  de	  la	  deuda	  que	  tenía	  y	  
ellos	  pensaban	  que	  estaba	  loca	  y	  esto	  es	  una	  actitud	  de	  locura,	  le	  voy	  a	  probar	  como	  la	  gente	  ora	  
y	  ni	  sabe	  lo	  que	  dice.	  La	  Biblia	  dice	  en	  Hechos	  que	  a	  Pedro	  lo	  habían	  metido	  en	  la	  cárcel	  y	  estaban	  
en	  la	  casa	  de	  un	  tal	  Juan	  Marcos	  orando	  para	  que	  Dios	  lo	  sacara	  de	  la	  cárcel	  y	  había	  una	  jovencita	  
llamada	   Rode	   y	   era	   una	   de	   las	   que	   oraba	   para	   que	   Dios	  mande	   un	   Ángel	   y	   saque	   a	   Pedro,	   y	  
confesaba	  y	  declaraba	  que	  estaba	  hecho,	  cuando	  de	  pronto	  tocan	  la	  puerta	  y	  ella	  pregunta	  quien	  
está	  ahí	  y	  cuando	  oyó	  que	  era	  Pedro	  del	  gozo	  no	  abrió	  la	  puerta	  sino	  que	  se	  fue	  a	  donde	  estaban	  
todos	  orando	  y	  cuando	  les	  dijo	  que	  estaba	  Pedro	  en	  la	  puerta	  la	  trataron	  de	  loca.	   
Hacer	   algo	   loco	   es	   la	   evidencia	   que	   estoy	   a	   punto	   de	   un	   milagro	   porque	   lo	   normal	   no	   le	  
pertenece	  a	  Dios,	  solo	  le	  pertenece	  lo	  anormal,	  lo	  que	  no	  tiene	  lógica,	  lo	  que	  no	  tiene	  sentido;	  he	  
visto	  a	  gente	  sembrar	  su	  casa,	  su	  carro	  y	  Dios	  honra	  a	  los	  que	  le	  honrar,	  porque	  hacer	  algo	  loco	  
es	  mover	  la	  mano	  de	  Dios.	  Pero	  no	  todos	  estarán	  de	  acuerdo	  cuando	  hagamos	  algo	  para	  mover	  a	  
Dios	   y	   debemos	   saber	   que	   si	   hay	   gente	  mata	   fe,	   son	   los	   de	   adentro	   yo	   los	   llamo	   "bomberos"	  
andan	  apagando	  los	  fuegos.	   



5.	  Orar	  sobre	  la	  Semilla 
La	  Biblia	  dice	  que	  entres	  en	   tu	   recamara	  y	   lo	  que	  pidas	  en	   secreto	  Dios	   te	   lo	  	  dará	  en	  público.	  
Nosotros	  hacemos	  todo	  al	  revés.	   
Oramos	  si	  no	  funciona	  no	  nos	  ven	  el	  pelo	  nunca	  más.	   
Pero	  esa	  oración	  no	  funciona	  porque	  si	  no	  hay	  acciones	  de	  fe	  antes	  de	  orar	  es	  una	  oración	  sin	  
sentido,	  pero	  cuando	  usted	  sigue	  estos	  principios, 
	  1.	  	  	  	  Reconoce	  que	  tiene	  una	  maldición. 
2.	  	  	  	  Está	  al	  lado	  del	  Hombre	  de	  Dios. 
3.	  	  	  	  Tiene	  una	  semilla	  para	  sembrar. 
4.	  	  	  	  Habla	  bien	  de	  la	  semilla. 
	  A	  la	  hora	  de	  ponerse	  a	  orar	  es	  otra	  cosa	  y	  la	  oración	  no	  es	  un	  asunto	  de	  pelear	  contra	  el	  diablo	  
porque	  está	  vencido	  sino	  que	  es	  un	  asunto	  de	  bajar	  a	  Dios	  y	  que	  se	  venga	  con	  uno	  aquí.	  Es	  una	  
confrontación	  contra	  Dios	  para	  que	  haga	  un	  milagro	  no	  es	  una	  cosa	  de	  suavecito	  así	  nomás. 
	  
CONCLUSIÓN: 
¿Que	  maldición	  ha	  sido	  asignada	  a	  su	  vida?	  Deuda,	  pobreza,	  miseria,	  ruina,	  mendicidad.	   
En	  el	  Reino	  de	  Dios	  no	  hay	  tontos	  ni	  mediocres,	  la	  gente	  más	  poderosa	  esta	  aquí,	  lo	  que	  pasa	  es	  
que	   no	   han	   explotado	   su	   potencial,	   pero	   hoy	   pueden	   comenzar.	   	  Reconozca	   que	   tiene	   una	  
maldición	  dígaselo	  a	  Dios	  y	  odie	  lo	  que	  Dios	  odia,	  y	  destruye	  lo	  que	  Dios	  quiere	  destruir. 
Crisis	   en	   el	   lenguaje	   de	   Dios	   es	   la	   oportunidad	   de	   ver	   a	   Dios	   moverse	   haciendo	   milagros,	  
prodigios	  y	  maravillas,	  si	  Dios	  abrió	  el	  mar,	  lo	  va	  a	  volver	  a	  hacer,	  si	  hizo	  llover	  mana	  del	  cielo	  lo	  
volverá	  a	  hacer.	  Vienen	  los	  días	  donde	  vendrán	  de	  todas	  las	  naciones	  porque	  verán	  la	  gloria	  de	  
Dios	  que	  se	  vea	  sobre	  tu	  vida	   
	  

	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  pastor@renebetancourt.com	  


